



発信 No.2021-39  
2021年10月27日  
学校法人 大正大学

## 学生が企画・運営 大正大学 第9回鴨台祭「進め！ 七転八起の第九回」

—11月6日（土）、7日（日）オンライン開催—

大正大学（学長：高橋秀裕、所在地：東京都豊島区）では、11月6日（土）、7日（日）に、第9回“鴨台祭（おうだいさい）”を開催します。鴨台祭は、学生が企画・運営している巣鴨の地域と一体となり盛り上がる巣鴨エリア最大規模の伝統あるイベントですが、昨今のコロナウイルス感染症の影響を鑑み、昨年度に引き続き対面での開催を自粛し、オンラインでの開催となります。今年のテーマは「進め！ 七転八起の第九回」。コロナ禍での様々な活動制限や課題を『転』。困難な状況でも試行錯誤し、ピンチをチャンスに変え、進み続ける姿勢を『起』。そうして創り出した鴨台祭が参加していただいた方々にとって日々の活動への原動力になってほしいという想いがテーマに込められています。

イチ推しは、本格的な機材を用いて当日にYouTubeにて開催する『生配信企画』です。団体の生パフォーマンスやトークショーなど、目が離せない企画が盛りだくさんです。教員や企業の方からレクチャーを受け、機材の操作はすべて学生が行います。

その他、Zoom企画、SNS・HPを中心としたオンラインならではの企画とともに、活動の成果やパフォーマンスを事前に撮影したPR動画企画も開催。昨年度のオンライン開催での経験と反省を生かし、早期より準備をすすめ、クオリティの高い学園祭を実現します。



第9回鴨台祭「進め！ 七転八起の第九回」ポスター

新型コロナウイルスの影響で様々な活動が制限され、まさに「七転八起」の毎日でした。そのような中で、鴨台祭を開催する目的を考えながら試行錯誤を重ねて、今年は鴨台祭について多くの人に知ってもらうことに重きを置いて活動しました。大学に横断幕や立て看板を設置、デジタルパンフレットの制作、HPに相互リンクを掲載と、鴨台祭を知ってもらうためにできることを詰め込んだ第9回鴨台祭です。私たちがコロナ禍でも挑戦しながら進み続ける姿を感じていただけたら幸いです。



第9回鴨台祭実行委員長 兵藤 可南子さんのコメント

### 【本件のポイント】

- ① 学生が企画・立案・運営の全てを取り仕切り開催される本学最大級のイベントです
- ② コロナ禍により例年と比べ課題が多い中、本学の学びの特徴であるPBL（問題解決型学習）での取り組みが活かされています
- ③ YouTube を利用して生配信を行うため、時間や場所を問わずに誰でも鴨台祭に参加することができます



■イベント情報

日時：2021年11月6日（土）、7日（日）

11時00分から17時00分まで

※10時00分から11時00分はVRclusterにてプレオープニングを開催

方法：オンライン（公式YouTubeチャンネル、VRclusterでの配信）

配信会場：大正大学8号館特設ステージ（東京都豊島区西巣鴨3-20-1）

入場料：無料

企画・運営：大正大学鴨台祭実行委員会

【詳細情報は、こちらから発信しています】

●鴨台祭 Web サイト：<https://ohdaisai.jp/>

●公式 YouTube チャンネル：

[https://www.youtube.com/channel/UCB9AbCkBXZixiVnP4oBwB\\_Q](https://www.youtube.com/channel/UCB9AbCkBXZixiVnP4oBwB_Q)

●Twitter：[https://twitter.com/ohdaisai\\_tais\\_?s=21](https://twitter.com/ohdaisai_tais_?s=21)

●Instagram：[https://www.instagram.com/ohdai\\_fes/?igshid=12bhbvbtqthf](https://www.instagram.com/ohdai_fes/?igshid=12bhbvbtqthf)



実行委員会が正門横に横断幕を設置している様子



第9回鴨台祭「進め！七転八起の第九回」横断幕

◆鴨台祭

鴨台祭は、毎年11月に行われる大正大学の学園祭です。平成24年度までは「银杏祭」という名称で開催しておりましたが、平成25年度より、現在の「鴨台祭」へ名称を改め、今年度で第9回を迎えることとなりました。2019年度は10,271人が来場し、昨年度、史上初となる「オンライン鴨台祭」では13,128人にご参加（ご視聴）いただきました。

◆大正大学

大正大学は、設立四宗派の天台宗・真言宗豊山派・真言宗智山派・浄土宗および時宗が協働して運営する大学です。その協働の精神を支えているのが、大正15年（1926）の創立時に本学が掲げた、「智慧と慈悲の実践」という建学の理念です。建学の理念のもとに〈慈悲・自灯明・中道・共生〉という仏教精神に根ざした教育ビジョン「4つの人となる」を掲げて教育研究の活動を展開しています。また、令和2年度文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」に本学の推進する「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」が採択されました。公式HP：<https://www.tais.ac.jp/>

令和2年度  
文部科学省「知識集約型社会を支える人材育成事業」採択校

「新時代の地域のあり方を構想する地域戦略人材育成事業」 大正大学

■取材に関するお問い合わせ

大正大学 総合政策・広報課 志村

電話：03-5394-3025（直通）FAX：03-5394-3068/E-mail：[kouhou@mail.tais.ac.jp](mailto:kouhou@mail.tais.ac.jp)